

Der Sonnabend vor dem zweiten Advent hat jedes Jahr schon ein dickes Kreuz in unserem Auftrittskalender: vormittags Stollenfest und am Nachmittag Weihnachtsfeier. Bei kalten Temperaturen, aber zum Glück Sonne und blauem Himmel, eröffneten wir um 10.20 Uhr mit den Schönburger Fahnschwingern und dem Dresdner Fanfarenzug gemeinsam auf dem Schlossplatz das Programm zum 16. Dresdner Stollenfest. Gegen 11.15 Uhr setzte sich der große Festumzug mit dem Riesenstriezel in Bewegung. Dicht gedrängt standen tausende Dresdner und Gäste an der Strecke durch das historische Stadtzentrum und zollten nicht nur dem Stollen Beifall, auch unseren Titeln. Im Ziel auf dem 575. Dresdner Striezelmarkt wurde das leckere Backwerk dann für einen guten Zweck an die Besucher verkauft. Für uns war zwar der Auftritt beendet, aber am Nachmittag erwartete uns nach dem Kaffeetrinken bei leckeren oft selbstgebackenen Plätzchen im Wachwitzer Vereinshaus der Weihnachtsmann. Zusammen mit seinem Engel Sindy teilte er nicht nur die Wichtelgeschenke aus, sondern hob auch mal warnend den Zeigefinger, wenn auf seiner langen Liste hinter einem Namen z.B. „Zicke“ stand oder „fleißiger üben“. Natürlich wurde auch viel gesungen und das eine oder andere schöne Gedicht wurde zur Freude aller vorgetragen. Bald gab es nach dem gemeinsamen Geschenkeauspacken Abendbrot: unsere Servicefeen Rosie und Karola, vielleicht auch noch der eine oder andere ungenannte Helfer, hatten belegte Brötchen, Schmalzbrote, aufgeschnittenes Gemüse und Obst vorbereitet. Hmmm, das schmeckte lecker- DANKE! In diesem Jahr war die Weihnachtsfeier noch nicht der Abschluss unseres Auftrittsjahres: am 12.12.2009 sind wir am späten Nachmittag noch einmal auf dem Weihnachtsmarkt in Bad Schandau zu erleben.